

# よろしくお願ひします！ (転入の先生)

吉岡 光弘 校長先生

杉並第一小学校より、転任してきました。前任校は、阿佐ヶ谷の駅前の中学校の学校だったので、方南小の広い校庭と緑の豊かさに感動しています。加えて、子供たちの人懐っこさと可愛さ、地域の温かさに毎日癒されています。保護者、地域の方たちにご協力いただき、さらに良い学校をつくっていきたいと思います。宜しくお願ひ致します。

加藤 美穂先生

練馬区立石神井小学校より異動してまいりました。5年1組の担任です。

元気いっぱい、笑顔いっぱいの子供たちと出会えてとても嬉しく感じております。1日でもはやく慣れ、方南小学校のいいところ、素敵なところをたくさん見つけられたらと思います。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞよろしくお願ひします。

柳 飛鳥先生

練馬区立石神井西小学校より異動してまいりました。5年3組を担当します。

とても明るく元気な方南小学校の子供たちと会うことができ、とても嬉しく思っています。あやとりと増え鬼とドッジボールが好きです。一生懸命頑張りますので、よろしくお願ひします。

林 怜実先生

養護教諭として今年度から着任いたしました。休み時間や健診で元気な子どもたちの姿を見ることができてとても嬉しいです。健康で楽しく学校生活を送ることができるように保健室からお手伝いしていきたいと思っています。よろしくお願ひします。

三浦 由起子先生

お隣の杉並区立和田小学校より異動してきました。3年1組の担任です。やる気いっぱい、優しさ笑顔いっぱいの子供たちと毎日過ごせてうれしく思います。子供たちと一緒に、学ぶ楽しさや友達の良さをたくさん発見したいと思います。保護者、地域の方と協力してさらに方南小学校が素敵な学校になるよう頑張ります。

天野 敬太先生

練馬区立大泉第四小学校より異動してまいりました。2年1組の担任です。

新しい校舎とむさしの森の緑豊かな素敵な場所と元気いっぱいで素直な子供たちと過ごせることが楽しみです。感動できることや楽しいことをたくさん見付けていきたいと思っています。よろしくお願ひします。

河野 智子先生

今年度新規採用されました。以前は調布市の中学校で理科の講師をしていました。

小学校で教えるのは初めてで毎日緊張しながら過ごしていますが、方南小学校の子どもたちの元気な笑顔に支えられています。一日一日を大切に過ごし、この一年間、子どもたちと一緒に成長していきたいと思っています。よろしくお願ひします。

訪藤 俊介先生

今年度新規採用されました。図工を担当します。色んなアーティスト、作品たちを見たり、聞いたり、作ったりしながら子どもたちと一緒に自分たちだけの「表現」を探していきたいです。また東京都の恵まれた環境を生かしながら好きなことを見つけ夢中になって制作してほしいです。どうぞよろしくお願ひします。